
 

                            
                 
                                    Steckbrief Vorstand    
                                                        

                                                          Name  Jens Hofacker                                                                                          

 

                                   Alter    31 

 

                                               Spitzname  Keinen  

 

So beschreibe ich mich   

Ich bin ein offener und ehrlicher Mensch. Ich versuche 

meine Hilfe anzubieten wo es geht. Nehme mir aber auch Zeit 

nur für mich.  

 

Hobbies   Familie, Reisen, Handball 

 

Lieblingsmusik   Keine spezielle  

 

Seit wann bist du im Vorstand?   Seit 2017 

 

Als was bist du im Vorstand tätig?   

1. Kassierer Abt. Handball (Stellv. Kassierer Gesamtverein)  

 

Wie hast du deine Leidenschaft für die Vereinsarbeit 

entdeckt?  

Als Bankkaufmann ist es naheliegend das der Verein einen 

gerne als Kassierer hätte. So wurde auch ich mit in die 

Vereinsarbeit integriert. Es macht Spaß sich abseits des 



 

eigenen Spielens mit den Vorstandskollegen/innen 

auszutauschen und gemeinsame Verbesserungen voran zu 

treiben.  

 

Hast du früher auch Handball gespielt oder spielst immer 

noch?  

Seit 1999 aktiver Handballer 

 

Größte Erfolge bei der Vereinsarbeit 

Gemeinsam die Coronazeit überstanden – ohne Einnahmen 

wird es für einen Verein immer schwer.   

 

Was gefällt dir am meisten an der Vereinsarbeit?  

Der offene und ehrliche Austausch innerhalb des Vorstandes.  

Nur gemeinsam kann man etwas bewirken und so den Verein 

noch stärker aufstellen. 

 

Welche persönlichen Ziele hast du für den Verein? 

Wirtschaftliche Stabilität damit es die SHG noch viele Jahre 

geben kann und wird.  

 

Dein Lieblingsmotto beim Handball 

Aufgeben ist nicht! 

 

Welche Tipps würdest du Jugend-Handballern mit auf den 

Weg geben? 

Seid mit Spaß und Freude beim Handball dabei. Sollte euch 

mal was auf dem Herzen liegen so geht auf eure Trainer zu. 

Ohne euch wäre die SHG nicht das, was sie heute ist.  


